(Por Antonio Armando Rive-(Por Antonio Armando Rive-ra).— Con motivo de la toma de posesión de la nueva Junta Di-rectiva, de la Asociación Gene-ral de Archivistas, AGA, y la commemoración del vigésimo aniversario de haberse fundado esta entidad, se dieron a conocer las labores de importancia que este profesional tiene en la empresa moderna.

Como expresara don Rubén Gómez Domínguez, el archivista "tiene a su cargo la organiza-ción técnica de todos los documentos de interés para una em

presa de tal manera que no sólo estén protegidos, sino también ordenados sistemáticamente, que en cualquier momento puedan estar a la inmediata dis-posición de los ejecutivos que los requieran".

Vistas así las cosas agrega

vistas asi las cosas, agrega,
"el archivista no es un empleado
común, o el "viejecito del cuarto
oscuro de los papeles viejos"
como satirizan algunos a este servidor importante, a cuva resposabilidad se encarga el mane-io incluso de documentaciones

-Favor pase a la página 49

Establecen 2 Nuevos Puestos de Cuarentena en Oriente

3 Nuevos Elementos en

Tres civiles, un abogado, el Dr. Antonio Morales Ehrlich, un

ingeniero y a la vez economista, máster en Economía, Héctor Dada Hirezi y un médico cirujano, el Dr. José Ramón Avalos, fueron juramentados ayer tarde como miembros de la Junta

El doctor e ingeniero Héctor Dada Hirezi nació en la ciudad de San Salvador, el 12 de abril de 1938. Es casado.

Sus estudios universitarios: Ingeniería Civil, en la Universidad de Lovaina, Bélgica, donde también obtuvo la maestría y

Durante fue estudiante en la Universidad de El Salvador de-sempeñó diversos cargos en asociaciones estudiantiles, dirigió

sempeñó diversos cargos en asociaciones estudiantiles, dirigió la revista SEIS y fue representante ante la Directiva de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura de la misma Alma Mater. Ha desempeñado importantes cargos en dependencias gubernamentales y en empresas particulares. Ha sido catedrático de la Universidad de El Salvador y de la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas", ha sido regidor de la Municipalidad de San Salvador y diputado a la Asamblea Legislativa por el Departamento de San Salvador. Ha participado en importantes misiones de investigación, como miembro del Equipo Evaluador de la Fundación Salva-

la Junta de Gobierno

Dos nuevos puestos de cuaren-Dos nuevos puestos de cuaren-tena se establecerán en el desvío de San Buenaventura y El Trán-sito en la zona oriental del país, anunció ayer el Instituto Salva-doreño de Investigaciones del Café, ISIC.

Agregan que la medida anterior es una más a las ya tomadas por el Departamento de Defensa Agropecuaria y el ISIC, entida-des del Ministerio de Agricultura encargadas de defender la agricultura nacional

Ambos organismos están emneñados en restringir el avance

Revolucionaria de Gobierno. He aquí sus datos biográficos:

doctorado en la misma materia.

de la roya del cafeto, por hoy localizada en la zona de Santiago de María, Berlín y Jucuapa, donde ya existen dos puestos de cuarentena en los puentes de

Oro y Cuscatlán.

Por ello, el ISIC pide la comprensión y la colaboración de las personas que transitan por esos puestos, a efecto de brindar toda la colaboración posible para cumplir a cabalidad con el objetivo perseguido con estas medi-das, cual es, evitar al máximo la diseminación de la enfermedad

-Favor pase a la página 19.



JURAMENTAN A NUEVO SECRETARIO.— El coronel e ingeniero Jaime Abdul Gutie-rrez, en nombre de la Júnta Revolucionaria de Gobierno juramentó ayer al publicista Sig-frido Munés como nuevo Secretario de Información, en sustitución del mayor y licenciado Alvaro Salazar Brenes, que ha sido nombrado Cónsul General de El Salvador en Nueva York. Izquierda a derecha: Sigírido Munés, coronel Gutiérrez y coronel Arnoldo A. Maja-

Cambios Socio-Políticos Promete Fuerza Armada

La Fuerza Armada hizo públi- una serie de cambios que afecta- PUEBLO SALVADOREÑO: co ayer el documento en el cual define el plan de gobierno en el que enmarcará sus actividades políticas, sociales y económicas, que traerán como consecuencia

Renuncia el Gobernador de San Salvador

Renuncia irrevocable como gobernador de San Salvador, gobernador de San Salvador, efectiva a partir del martes, pre-sentó el señor Herman Luis Schlageter, a la Junta Revolu-cionaria de Gobierno, según dió a conocer a los medios de infor-

El señor Schlageter no men-ciona los motivos de su renuncia, aunque agradeció la "con-

-Favor pase a la página 51.

rán las estructuras básicas de la nación

Este documento responde a algunas sugerencias hechas por la Democracia Cristiana y, según los voceros del ejército, en nada contraría la proclama de la FA dada a conocer el 15 de octubre, en ocasión del golpe de estado. La lectura del documento se

realizó durante una reunión en el salón de honor de Casa Presidencial, en presencia de pe-riodistas nacionales y extranje-

ros.
El documento leido por los miembros del Consejo Permanente, COPEFA, dice:

"LA FUERZA ARMADA AL

y ha apoyado esta decisión

interpretada en sus aspiraciones La Fuerza Armada reafirma

La Proclama de la Fuerza Ar-

mada y el Movimiento del 15 de octubre de 1979, marcan el inicio

octubre de 1979, marcan el inicio de un proceso de democratización y cambio social profundo en la sociedad salvadoreña. Este proceso, que compromete a todos los sectores del país, ha encontrado fuertes obstáculos para su realización. Tanto la ex-

trema derecha como la ultra iz-quierda han planteado dificulta-

des para su implementación. Sin embargo, la gran mayoría del pueblo salvadoreño se ha sentido

-Favor pase a la página 21.

Morales Ehrlich Afirma: "Estamos Ante un Reto, Vamos

a Responderle al Pueblo"

a responderle al pueblo y no de-bemos defraudarle", dijo ayer a EL DIARIO DE HOY el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, nuevo miembro de la Junta de Gobier-

El Dr. Morales, juntamente con su compañero de Partido, el Ing. y economista Héctor Dada Hirezi y el médico José Ramón Avalos, fueron juramentados a las cinco y media de la tarde en el Salón de Honor de Casa Presidencial.

Morales Ehrlich, viejo políti-co, uno de los más activos dentro de la Democracia Cristiana, dijo al conversar con los periodistas

"Estamos ante un reto, vamos que considera ésta la mejor responderle al pueblo y no demos defraudarle", dijo ayer a der realizar desde el gobierno los cambios estructurales que la población exige en las actuales

circunstancias.
"Considero, dijo, que tenemos una gran tarea por delante. De-bemos realizar las reformas que el pueblo exige. Ir adelante ha-lando este automóvil que servirá para demostrar al pueblo lo que se puede hacer cuando hay con-ciencia de las necesidades de la población'

El Dr. Morales recalcó su pensamiento antioligárquico. Reveló que él, en lo personal,

-Favor pase a la página 26.

Acentúase Escasez de Aceite y Gas Para Cocinar

De grave ha sido calificada de que no se les atienden sus pepor las amas de casa la escasez de aceite y gas para cocinar, acentuada en los últimos días, según constataron reporteros de EL DIARIO DE HOY

Al indagar en tiendas, distri-buidores y algunas gasolineras por el gas propano utilizado en las cocinas, los encargados amables unos y pedantes otros— contestan que tienen varios días

didos y que si una persona quiere gas que lo vaya a traer diectamente a la planta.

En cuanto a los aceites para cocinar, las amas de casa re-fieren que se les ha dificultado encontrarlo al detalle en los mercados y tiendas pequeñas, por lo que temen una nueva alza en el precio del mismo.



-Favor pase a la página 35.

REORGANIZACION. — Abogados de todo el país, están colaborando en la reorganización del Poder Judicial, según se informó en la Corte Suprema de Justicia. Ayer, miembros del Círculo de Abogados de El Salvador, se reunieron con magistrados para tratar de ese asunto. De izquierda a derecha: Dr. José Gerardo Liévano (magistrado); Dr. José Ernesto Criollo (magistrado); Dr. Mauricio Alfonso Clará (magistrado) y los Dres. Oscar Lara, Juan Doño Altamirano, Oscar Lacayo Rosales y Francisco Ricardo Alfaro Sandoval, miembros del Círculo.